



# CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 鈴木修一郎  
幹事 鈴木 雅之  
SAA 矢代 昭雄  
会報小委員 児玉 健二

2010～2011年国際ロータリーのテーマ

○例会日 毎週水曜日(12:30～13:30) ○事務所 いわき市植田町中央一丁目6番地の9  
○例会場 ホテルミドリ 〒974-8261 ホテルミドリ内  
TEL0246-62-3737

第 2403 回 例会 平成 23 年 4 月 6 日 (水・晴)

## 会員卓話

嵐 繁雄会員

### ◎会長報告 - 鈴木修一郎会長



皆さん、今日は。3月11日の東日本大震災の後正式に例会を開催することが出来て大変嬉しく思います。3月11日以降の16日、23日、30日の例会は隣のミドリさんの食堂で継続して開いて参りました。まさに先程ロータリーの綱領を読み上げましたがロータリーのマークのように皆さんの歯車をいわき分区、第2530地区、国際ロータリーと回して新たな動きを地域から発信しなければならないと思います。それぞれの職務に携わる方が協力し合い1日1日を生きて行くことが必要であると思います。それから今日朱美善さんと電話で連絡がとれまして、今は韓国の家にいるようですが「韓国では日本をどのように見えていますか。」と聞いてみました。すると「やはり福島の問題が大変心配です。それから水の問題も韓国の方は心配をしています。」ということをお話してました。5月10日から学校も始まるようですので、その頃日本に帰って来て学業に務めたいということでした。それと今日の例会は食事がありませんので少し早目に始めさせて戴きました。来週からは通常通り食事が出る予定になっています。それから物資の件ですが、先週お話をしました京都亀岡ロータリークラブと会津若松南ロータリークラブより支援物資が届けられました。今日はいわき平東ロータリークラブの

君が代

ロータリーの綱領 鈴木修一郎会長  
— 今月はロータリー雑誌月間です —

船生幹事さんが取りにこられることになっています。支援物資が各地域でいろいろと利用されているよう



です。それと4週分のクラブ会報が皆さんのボックスに入っていたと思います。まとめてご覧下さい。そして今日は会員卓話ではありませんが、3月9日に嵐会員が地震の話をした2日後に東日本大震災が来てしまいましたので、今日は県や市の建物に関する話をお話して戴くことにしました。それから清水会員に御見舞をお渡ししたいと思いますので前の方へどうぞ。遅くなってしまい大変申し訳ありませんでした。ご無理をなさらずにお願い致します。私からは以上です。



### ◎幹事報告 - 鈴木雅之幹事



- ・先程会長からも話がありましたが3月の会報を見て1番印象に残ったのが3月9日の会報の松崎会員の素晴らしい笑顔です。この震災の復興をとげてこのような笑顔になれることを祈っています。
- ・いわき桜ロータリークラブより4月のプログラムの変更の案内が届いております。また、4月16日(土)に予定していました。「ママ、パパ教えて」の講演会は中止となりました。
- ・英文のロータリアンが届きましたので回覧中です。
- ・広島ロータリークラブより被災者の高校生を15名受け入れたいと渡辺いわき市長へガバナー事務所を通じて申し入れがありました。
- ・3月12、13日に予定されておりました。ペッツが6月14日に変更になりました。
- ・本日例会終了後理事会を開催致します。
- ・今月のロータリーレートは1ドル80円です。

### ◎各委員会報告

#### ◇出席委員会 - 越田和小委員長

本日の出席状況は前頁下記の通りです。私のお店も3週間振りに開くことが出来て大変嬉しく思っていますが、何か皆さんに出来る事は無いかとワンコインハンバーグを始めましたら盆と正月と一緒に来て体力の限界が近づきました。15日まで体がもつかどうか頑張りたいと思います。

#### ◇スマイルボックス委員会 - 矢吹小委員長

東日本大震災でスマイルボックスはしばらくお休みしておりましたが来週から再開する予定ですので宜しくお願い致します。

### ◎支援状況報告 - 渡邊公平ガバナー補佐



皆さん、今日は。私は毎週こうして会員の皆さんの顔を見ることが出来て大変嬉しいです。実は4月4日に地区の東日本大震災災害支援対策会議に出席して参りました。会計さんと途中で山崎パストガバナーと3名で同乗し行って来ましたが全体の参加者は40名位だったと思います。第2530地区の中の相双分区といわき分区が被災地として各方面より支援されることになっております。28日には京都の亀岡ロータリークラブから会津若松南ロータリークラブを通して10トントラックで勿来支所へ支援物資を届けて戴きました。残った支援物資は鈴木会長の倉庫へ保管して戴

くことになりました。今日はいわき平東ロータリークラブの船生さんが必要な物資があるということで取りに来ることになっております。宮城と岩手と一緒に第2520地区は会員数は当地区とほぼ一緒にクラブ数も84クラブです。岩手側の40クラブがロータリー活動をするのは難しいということで休止状態になるようです。当地区も8分区あるうち相双分区は大変な被害を受けており今後存続するかどうか懸念されております。原発で作業に当たっている方の食事も見ました。不安材料は沢山ありますが我々の為にレトルトの食事を摂ってインフラ整備を行っている皆さんを信じるしかありません。今度県からいわき分区へ支援物資が来ます。窓口はいわき桜ロータリークラブの遠藤次年度会長さんです。勿来地区の避難場所は現在8ヶ所で避難所で必要な物は男女大人用子供用の下着等とレトルト商品と個人のプライバシーを守る為の仕切りということでそれをお願いし届くようになりました。シェルターボックスも届きますが組み立てが難しいようです。そのシェルターボックスのデモンストレーションが平工業高校で日程は決まっていますが、行れることになっています。

### ◎会員卓話 - 嵐 繁雄会員



私も3月9日に卓話して2日後にこのような大震災が来るとは予想もしていませんでした。皆さんこんな災害が振りかかりご苦労されていると思います。今回の大震災で当然家屋に被害が出ていると思います。その中で安全に使って良いかどうか判断に苦慮されていると思いますが、被災建築物応急危険度判定というものをいわき市で出しております。窓口が建築指導課となっています。混雑で電話が繋がらない場合は福島県建築士事務所協会いわき支部へご連絡下さい。連絡して戴くと各家庭に派遣され建物を見て戴くようになります。住宅については無料になりますのでご心配なさらずにお申し込み下さい。応急危険度判定は3種類の紙を貼ります。安全、注意、危険に分かれ大体は黄色の注意になります。相当ひどく傾いている場合は赤札になります。私は公的建物の調査を午前中行って来ましたが。勿来工業高校さんを午前中、午後から3カ所回る予定です。1番近い磐城農業高校も行って来ましたがかなりひどいです。地盤が動いてしまい建物に影響してました。避難している体育館は耐震補強していたので何とか大丈夫なようでした。

### 出席状況

正会員数 57名  
本日の出席率 71.43%

修正出席率 75.51%